

Diputados discuten ley del Infonavit; prevé Monreal un periodo ríspido

CIUDAD DE MÉXICO (MICHELLE RIVERA).- En la **Cámara de Diputados** se debate la reforma del Infonavit. Con más de 30 modificaciones, legisladores debaten la iniciativa enviada por el Senado, pero que sufrió cambios como la proporcionalidad de representación en el Consejo General del Infonavit que regresará a ser tripartita. Ante el inicio de la sesión, el presidente de la Junta de Coordinación Política, **Ricardo Monreal**, advirtió que será un periodo sumamente difícil, no solamente por lo ríspido al interior de Morena, la oposición del PRI y el PAN que han dicho que estarán en contra de todo lo que proponga la 4T, sino también por el escenario internacional.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!19335?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!19335&authkey=!AGTA6tA83yIY5mE&ithint=video&e=CDkhS6>